

PUNTO Y APARTE...

Reconocimiento de S&P

La revisión de la perspectiva de la calificación soberana de México de estable a positiva por parte de Standard & Poor's (S&P), es el mejor reconocimiento de que el gobierno mexicano ha hecho bien su tarea para mantener la estabilidad económica del país y fortalecer su resistencia ante choques provenientes del exterior. El favorable panorama crediticio de México contrasta, por ejemplo, con la pérdida de la calificación triple A —la máxima posible— de Estados Unidos y Francia. La decisión de S&P abre la puerta a un aumento de la calificación de la deuda mexicana en los próximos meses, previsiblemente en el segundo semestre del año, según algunos analistas. Esto dependerá de la aprobación de reformas que fortalezcan las cuentas fiscales y el crecimiento económico en el mediano plazo. Pero de no concretarse o de ser insuficientes, México se quedará con las ganas de ser considerado un país más solvente. ☒